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ACTA CONSEJO ORDINARIO DEL DEPARTAMENTO DE DIRECCIÓN DE 
EMPRESAS 

13 de junio de 2011 
 

Siendo las 12 horas del 13 de junio de 2011, se da por iniciada la sesión con el siguiente 
quórum de asistencia 
 
Dra. Dª. Esther Albelda Pérez, Dr. D. Fernando Azcárate Llanes, Dr. D. Juan Baños  
Sánchez-Matamoros , Dña.. Emma Berenguer Cárceles, Dr. D. Salvador Bueno Ávila, 
Dra. Dña. Carmen Cabello Medina, Dr. D. Jesús Cambra Fierro, Dr. D. Francisco 
Carrasco Fenech, Dra. Dña Gloria Cuevas Rodríguez, Dra. Dña. Mª Dolores de la Rosa 
Navarro, Dr. D. Pablo Díaz Luque, Dr. D. Manuel Fernández Chulián, Dra. Dña. María 
Fuentes Blasco, Dra. D ª Mª Dolores Gallego Pereira, Dra. Dña. Paloma Gallurt Pla, D. 
Juan García Álvarez de Perea, Dr. D. Joaquín García Cruz, Dra. Dª Pilar Giráldez Puig,  
Dña. Dinaidys Gómez Selemeneva, D. Juan Justel Delgado, Dr. D. Álvaro López 
Cabrales, Dr. D. Jesús Damián López Manjón, Dr. D. José Luis Martín Marín, Dr. D. 
Ignacio Moreno Gabaldón, D. Rafael Morales Sánchez, Dr. D. David Naranjo Gil, Dra. 
Dña. Susana Pasamar Reyes, Dña Beatriz Palacios Florencio, Dña Leticia Pérez-Calero 
Sánchez, Dr. D. Juan Carlos Real Fernández, Dra. Dª Cecilia Téllez Valle, Dr. D. 
Ramón Valle Cabrera y Dra. Dña. Rosario Vázquez Carrasco 
 
El resto de miembros del Consejo excusa su asistencia. 
 
 
 
 
 
 

1. Aprobación, si procede, del Acta del Consejo anterior: : se le da el vºbº por 

unanimidad 

2. Informe de la Dirección: 

           - Felicitaciones:  

- Nacimientos: Se felicita a los profesores Elena Sousa y Joaquín 

García, Pedro Cruz, Mónica Santana, Ignacio Moreno Juan García 

y Carolina Ramírez  por los recientes nacimientos de sus hijos. 

 



- Acreditaciones: Se felicita a los profesores Joaquín García y 

Elena Sousa por acreditación como contratados doctores y a Ana 

Pérez y Álvaro López como profesores titulares. 

- Tesis: se felicita a la profesora Susana Pasamar por la lectura de 

su tesis.  

- Fallecimientos. Se da el pésame al profesor José Carlos miranda 

por la muerte de su madre. 

 

- COAP: La Sra. Directora en funciones informa de la última 

sesión de la COAP en los que entre otros asuntos se trataron la 

inquietud de los alumnos con respecto a las asignaturas extintas y 

comentando que éstos tendrán dos convocatorias en dos años y 

después un tribunal de compensación. Se informa también que 

algún sindicato ha distribuido el proyecto de estatuto de PDI y el 

Sr. Decano anima al profesorado a que se lea la propuesta 

sindical sobre la carrera horizontal. 

 

- El Sr. Secretario analiza las memorias de la actividad del 

Departamento de los dos últimos cursos académicos 

 

- La Sra. Directora en funciones informa sobre la situación de la 

división del Departamento en espera de su aprobación por el 

Consejo de Gobierno una vez visto los informes de los profesores 

y centros afectados. La separación definitiva se decidirá en 

Consejo de Departamento. 

 

- La Sra. Directora en funciones anuncia que por el cumplimiento 

del contrato programa se dota al departamento con 3000€, hace 

un recordatorio de los indicadores y hace especial hincapié en la 

cumplimentación de las actas y guías docentes en plazo. 

 

- El Sr. Decano informa sobre el acuerdo adoptado en Junta de 

Facultad sobre el grado en análisis económico y otro grado en 

orientación metodológica al grado de economía. 



 

3.- Aprobación, si procede, de las hojas A, B y C del POD del curso 2011/2012. 

 

- Los responsables de las distintas áreas hacen un resumen de las 

hojas y se ratifican por unanimidad aunque condicionado a 

posibles cambios. 

 

4.- Asuntos de trámite: 

-  Aprobación de contrato/convenio de la profra. Dña Laura Sierra 

con el Instituto de Auditores Internos 

5.- Ruegos y preguntas: No se plantean 

 

 

Siendo las 13 horas se da por finalizada la sesión. 

 

 

 

 

 FDO.: 
 
 

EL SECRETARIO 


